



► PROGRAM INKUBASI LITERASI

## Perpustakaan Kota Jogja Gelar Pelatihan Kreasi Bunga Kering



**Salah satu** pelatihan dalam Program Inkubasi Literasi yang digelar Dinas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Jogja, belum lama ini.

**D**inas Perpustakaan dan Kearsipan (DPK) Kota Jogja kembali menggelar *Program Inkubasi Literasi*. Untuk bulan ini, program ini akan memberikan pelatihan pembuatan kreasi bunga kering.

Kepala DPK Kota Jogja, Afia Rosdiana menjelaskan *Program Inkubasi Literasi* merupakan kegiatan peningkatan keterampilan berbasis perpustakaan. Kali ini tema yang diangkat adalah kreasi bunga kering. Tema ini dipilih lantaran bunga adalah salah satu aksesoris yang dapat menambah keindahan dan keasrian ruangan. "Meski terkesan sederhana, bunga kering dapat menjadi rangkaian yang dapat menambah estetika ruangan," ujarnya, Rabu (10/1). Selain menambah pengetahuan



tentang pemanfaatan potensi lingkungan, program yang digelar bertujuan menambah keterampilan peserta. Dengan demikian, bekal yang diperoleh dapat dikembangkan menjadi lahan bisnis sehingga masyarakat menjadi lebih berdaya. "Peserta dilatih cara mengolah bunga kering menjadi hiasan, cendera mata, maupun benda-benda lainnya. Hasil kreativitas peserta ini dapat menjadi karya yang unik, elegan, dan memiliki nilai jual tinggi," katanya. Kegiatan ini dapat diikuti oleh

masyarakat umum Kota Jogja dengan usia minimal 13 tahun dan memiliki kartu tanda anggota (KTA) Perpustakaan Kota Jogja. "Peserta belum pernah mengikuti kelas inkubasi sebelumnya," katanya. Dengan program ini, Afia berharap perpustakaan dapat menjadi ruang berbagi pengalaman, ruang belajar kontekstual, dan ruang berlatih keterampilan. "Jadi perpustakaan tidak hanya sebatas sebagai tempat untuk membaca atau memberikan layanan peminjaman buku," katanya. Penanggungjawab Inkubasi Literasi DPK Kota Jogja, Putri Ayu Supardi menuturkan program ini dilaksanakan pada 12 dan 19 Januari 2024 di Perpustakaan Kota Jogja, Jalan Suroto No. 9, Kotabaru. "Tanggal 12 Januari diberikan

pelatihan teknik mengeringkan bunga dan pewarnaan, sedangkan tanggal 19 pelatihan membuat beberapa kreasi dari bunga kering seperti hiasan dinding, hantaran pengantin, bando, dan lainnya," kata dia. Kuota peserta pelatihan maksimal 10 orang dan pendaftaran ditutup jika kuota sudah terpenuhi. Peserta juga diwajibkan membawa vas bunga atau botol kaca, serta gelas kaca. Jika belum bisa mengikuti kelas pada bulan ini, pendaftar bisa mengikuti pelatihan di bulan lainnya. "Tiap bulan tema selalu berbeda dan respons masyarakat sangat baik. Setiap bulan kuotanya terpenuhi, bahkan melebihi. Peserta pelatihan sangat beragam mulai dari anak-anak, ibu-ibu, dan anak muda," katanya. (Lugas Suberkah\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perpustakaan dan Kearsip	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005